

Herzliche Einladung zum Bigband-Benefiz-Konzert

Zur Unterstützung der Menschen in der Ukraine veranstaltet die Big Band „Der Band“ der Musikschule La Musica (ehemals Bigband der Willy-Brandt-Gesamtschule) am **Samstag, dem 26. März 2022 um 18:30 Uhr** unter der Schirmherrschaft des Kerpener Bürgermeisters Dieter Spürck ein **Benefiz-Konzert** in der **Mensa der Willy-Brandt-Gesamtschule**, Bruchhöhe 27, 50170 Kerpen.

In der Absicht, den Menschen in der **Ukraine** so gut wir es können zu helfen, wird es auch an diesem Abend die Möglichkeit geben, eine Hilfe über die Kontoverbindung der Stadt Kerpen, IBAN DE52 3705 0299 0149 0000 13, Verwendungszweck: 100113 Spende Ukraine zu leisten.

Trotz der Schwere der Situation sind wir der Auffassung, dass wir all diesen Dingen am besten begegnen und sie am besten verarbeiten können, wenn wir ihnen **unsere eigene Freude und unseren Spaß** entgegensetzen. Deshalb werden wir alles dafür tun, Ihnen mit unserem Konzert ein Höchstmaß an Unterhaltung zu bieten.

Auf dem Programm stehen mit „Uptown Funk“ von Bruno Mars oder „Smooth“ von Santana rockige Stücke, gut gemischt mit Klassikern wie „Superstition“ von Stevie Wonder und „The Bear necessities“ aus dem Dschungelbuch. Hinzu kommen u.a. der James Bond Song „Skyfall“ und „Hello Dolly“ aus dem gleichnamigen Musical, die an diesem Abend nicht die einzigen Lieder mit stimmungsgewaltiger Unterstützung sein werden.

Ein weiterer Höhepunkt wird der erste Auftritt der noch jungen **Bläserklasse und Rhythmusgruppe der Willy-Brandt-Gesamtschule** sein, die ihr Instrument erst seit einem halben Jahr lernen. Sie zeigen mit „Wade in the water“ und „Let me entertain you“, wozu sie jetzt schon in der Lage sind.

Der Eintritt ist frei. Die Möglichkeit, eine Spende für die Menschen in der Ukraine zu leisten, wird vor Ort gegeben sein.

Kommen Sie zahlreich und werden Sie ein Teil unserer Unterstützung, aber auch der Lebensfreude guter und energiegeladener Musik! – Wir freuen uns auf Sie.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

B. Zacher-Schauerte
Musikschulleiterin


M. Endrös
Leiter der Bigband



P.S.:

Um einen ersten Vorgeschmack des jungen und alten Spielspaßes zu bekommen, folgen Sie einfach diesem QR-Code zu unserem „Bären“ auf YouTube

